

ARCHETYP

Steht wie ein Fels auf der Terrasse oder im Garten: Die archaische Outdoorküche ROCK.AIR von Martin Steininger ist eines der Highlights der Design Days im Schloss Grafenegg.

REDAKTION: ANNELIESE RINGHOFFER



Der Mühlviertler Möbeldesignhersteller und Tischler in dritter Generation Martin Steininger und der italienische Designzampano und Gründer eines der weltweit erfolgreichsten Interieur-Labels Alberto Minotti kreierten gemeinsam die modulare Küche ROCK, mit der sie ihre italienisch-österreichische Freundschaft in Stein meißelten: elegantes Italo-Design, ganz ohne modischen Schnickschnack, raffiniert und zeitlos, gepaart mit handwerklicher Präzision. Neu ist die Outdoorversion ROCK.AIR; gefertigt aus Edelstahl und pulverbeschichtetem Stahl trotz sie jedem Wetter ebenso wie Salzwasser – und auch Temperaturen unter dem Gefrierpunkt lassen sie kalt. Das Design hat Martin Steininger adaptiert, ansonsten gleicht das Konzept jenem der „Mutterküche“ ROCK: Einzelne Modulkuben können individuell miteinander kombiniert werden, die Summe der einzelnen Teile ist aber mehr als eine Küchenzeile: Gasgriller oder Lavagrill, Spüle, Geschirrspüler, Kühl- und Gefrierelement mit Eiswürfelbereiter, Stauraum – und eine offene Feuerstelle macht das Braten im Freien zu einem archaischen Erlebnis. Clever konstruiert: In die Küche integriert ist auch eine Bar; dank patentierter Mechanik ist es möglich, die Abdeckungen der einzelnen Blöcke nach hinten zu verschieben, sodass auf der Rückseite eine Theke in üblicher Barhöhe entsteht. ☑

Infoporn

Hersteller: Steininger Designers
Modell: Outdoorküche ROCK.AIR
Design: Martin Steininger
Material: Stahl, Edelstahl, Glas
Preis: auf Anfrage
steininger-masterpieces.com

ROCK.AIR ist bei den Design Days Grafenegg zu sehen.
 Weitere Aussteller: Kramer & Kramer, Minotti, B&B, Dedon
 uv.m. 21. bis 23.4. im Schloss Grafenegg. design-days.at

Foto: Hersteller